

# Un nouveau DRH pour les ministères de l'Environnement et du Logement

Le 14 déc. 2016,



Chef du service des ressources humaines au secrétariat général du ministère de l'Agriculture depuis 2013, **Jacques Clément** a été promu – en Conseil des ministres – directeur des ressources humaines des ministères de l'Environnement et du Logement. Il succède à Cécile Avéard, en poste depuis juillet 2015.

Formé sur les bancs de l'École nationale supérieure agronomique de Toulouse, cet ingénieur général des Ponts, des eaux et des forêts de 53 ans a démarré sa carrière comme chargé d'études au ministère de l'Agriculture en 1989. Deux ans plus tard, il est chargé de la mission "Ressources éducatives et enseignement à distance" à ce même ministère (1991-1993).

Jacques Clément rejoint ensuite le Centre national du machinisme agricole, du génie rural, des eaux et des forêts (Cemagref) au poste de chef du service de l'information scientifique et technique, jusqu'en 1998, avant de prendre la direction déléguée aux systèmes d'information et à la communication, pendant trois ans (1998-2001).

En 2001, Jacques Clément est nommé adjoint au directeur et chef du service de l'économie agricole à la direction départementale de l'agriculture et de la forêt des Vosges, puis il est promu directeur de l'agriculture et de la forêt de la Guyane en 2003. De retour dans l'administration centrale du ministère de l'Agriculture en 2005, il est affecté au pilotage de la sous-direction des systèmes d'information au service de la modernisation au secrétariat général, jusqu'en 2009.

Pendant les quatre années qui ont suivi, Jacques Clément était chef du service de la modernisation au secrétariat général du ministère de l'Agriculture (2009-2013).